
平成２４年度総会報告 

日 時  ：平成２４年７月１４日(土) １３時００分 ～ １７時００分 

あ場 所  ：東京駅サピアタワー 

 

 平成２４年度埼玉大学経和会総会が７月１４日（土）東京駅サピアタワーで開催された。 

 第１部定例総会は、総務委員長の司会で始まり、田坂会長の挨拶に引き続き、議事に移り１号

議案から６号議案まで審議され、いずれも執行部案通り可決された。 

 また、報告事項として埼玉大学同窓会連合会が埼玉大学同窓会に名称を変更する予定であるこ

となどが報告された。 

 第２部講演会ではＳＵＩＣＡを開発されたＪＲ東日本メカトロニクス株式会社副社長・椎橋章

夫氏による講演が行われ、参加者はＳＵＩＣＡ開発後の新たな挑戦など、ますます進化するＳＵ

ＩＣＡの興味深い話について真剣に耳を傾けていた。 

 第３部懇親会では薄井経済学部長のご挨拶と経済学部の近況報告から始まり、楽しいひととき

を過ごし、最後は埼玉大学・大学歌の斉唱でお開きとなった。 

 なお、招待者含めて参加者は、総会 67 名、懇親会 64 名であった。 

 

＜第１部 定例総会＞ 

１．日 時：７月１４日（土）１３時～１４時 

２．場 所：東京駅サピア・タワー、東京ステーション・コンファレンス会議室 

３．総 会：（１）会長挨拶 

      （２）議事 

         ①平成２３年度 事業報告 

         ②平成２３年度 決算報告および監査報告 

         ③平成２４年度 事業計画案 

         ④平成２４年度 予算案 

         ⑤規約改正 

         ⑥役員改選 

 

＜第２部 講演会＞ １４時～１５時 

演 題：「ＳＵＩＣＡが世界を変える」―新しい社会インフラ創造 

への挑戦― 講 師：ＪＲ東日本メカトロニクス株式会社 副社長 椎橋 章夫氏 

 

＜第３部 懇親会＞１５時３０分～１７時 

参加者は会員・学生会員を併せ６４名、 

大学側より薄井経済学部長、柳澤評議員、禹副学部長の３役が参加 

① 薄井新学部長による挨拶と近況報告が行われると共に、乾杯の発声を行なった。 

② 懇談は、遠方からの参加者や、椎橋氏、学生も参加し、楽しい雰囲気で進められた。ただし、

若い世代からは、会費納入に奔走する同窓会ではなくて、積極的な主題に基づいて、例えば「地

域の活性化」など社会貢献に関わるシステムの構築を求める意見もあった。 

今後の課題である。 

③ 「埼玉大学・大学歌」斉唱 

④ 副会長 閉会挨拶 

以上 


